

## Trois militaires français photographiés faisant le salut nazi



Une enquête a été ouverte contre trois jeunes militaires français photographiés faisant le salut nazi, vêtus de leurs treillis et derrière une bannière à croix gammée, a-t-on appris mardi auprès de l'armée de terre.

L'hebdomadaire satirique le *Canard Enchaîné*, qui publie la photo incriminée dans son édition à paraître mercredi, affirme qu'un ex-sergent de cette unité, Jamel Benserhir, avait dénoncé les agissements de ces militaires, sans être entendu, auprès de ses chefs de corps et dans une lettre au ministre de la Défense Hervé Morin écrite en novembre 2007.

Selon le service d'informations et de relations publiques de l'armée de terre (SIRPA-terre), le ministère avait répondu en décembre à ce courrier qui portait essentiellement sur un recours contre le non renouvellement du contrat du sergent Benserhir. Deux des trois soldats incriminés sont toujours membres du régiment et ont été "immédiatement consignés" à l'ouverture de l'enquête le 28 mars, a précisé le colonel Benoît Royal, chef du SIRPA-Terre.

"Ils sont passibles de sanctions et une plainte pourrait être déposée par le chef de corps", a-t-il précisé. Celui-ci, toujours selon le colonel Royal, avait diligenté cette enquête après avoir été alerté par un aumônier juif. Selon le colonel Royal, "la photo est sans doute antérieure à octobre 2005, le troisième soldat ayant quitté le régiment à cette date". (belga/7sur7)